

tsmnoticias.com

iSomos noticia!

Inicio

Actualidad

Política

Entrevistas

Opinión

Mundo

Aló

Ecopetrol entregó más de 89 mil árboles en el Huila durante el año 2020

In Actualidad

3 marzo, 2021 TSM Noticias

A TOM Node



En los últimos nueve años Ecopetrol ha entregado 500.959 plántulas como parte del programa «Árboles por la Vida». La meta para 2021 es entregar 110 mil.

En desarrollo del programa «Árboles por la Vida», Ecopetrol entregó durante el año 2020 un total de 89.346 de plántulas en el departamento del Huila, provenientes del vivero ubicado en el Campo Yaguará y el banco de germoplasma de la Ecoreserva La Tribuna.



El material vegetal corresponde a plantas de especies nativas y árboles de la región, con los que se repoblarán zonas de gran interés ambiental para la región, con lo cual la Empresa contribuye a mitigar el cambio climático y a conservar el bosque seco tropical.

"Entregamos especies nativas de la región como samán, iguá, matarratón, nogal, guácimo, gualanday, ceiba, Caracolí, y especies frutales y/o productivas como mandarina, mamoncillo, guayaba, cacao, aguacate y naranja, para que estos ecosistemas sean sostenibles y además en un futuro sirvan de sustento a las comunidades", explicó Arturo Camacho González, profesional de Viabilidad Ambiental de Ecopetrol.



Al programa se vincularon 70 beneficiarios entre los que se encuentran las alcaldías de Neiva, Yaguará, Palermo y Aipe, así como las Fuerza Militares, entidades territoriales y personas de la comunidad.

"La donación que nos hacen de los árboles es una muestra que entre todos podemos aportar para minimizar los estragos que estamos padeciendo por el cambio climático. Así que gracias a todos por este proyecto ambiental tan significativo para el colegio y los alumnos.", señaló Andrés Mauricio Vargas Álvarez, docente de la institución educativa San Andrés, del municipio de Tello.



En los últimos nueve años Ecopetrol ha distribuido en la región, 500.959 plántulas como parte del programa «Árboles por la Vida». La meta para 2021 es entregar 110 mil.

Estas entregas hacen parte de las acciones ejecutadas por **Ecopetrol** para lograr la meta de sembrar seis millones de árboles al año 2022, que fue establecida en la iniciativa "Sembrar nos Une", impulsada por el Gobierno Nacional.

Share:

f

principales

slide

e

t:

Actualidad



www.cchuila.org



